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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES 
 
 

COMITÊ DE INVESTIMENTO 
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 029/IMPES/CI/2021 

 
Aos vinte e cinco dias do mês de Novembro de dois mil e vinte e um (25/11/2021), ás 

15h30min, reuniram-se os membros do COMITÊ DE INVESTIMENTO do IMPES em 

reunião ordinária online, com a presença da Superintendente Srª Rosileni C. Pacheco 

e do Consultor de investimentos Srº Douglas Bulian, com o objetivo de analisar 

desempenho dos fundos de Investimentos do IMPES. O Srº Marcos comentou sobre a 

volatilidade do mercado financeiro e como isso afeta os rendimentos dos fundos, em 

seguida, o Srº Douglas pontuou que a tendência é de alta para alguns segmentos para 

novembro e Dezembro. Nesta perspectiva, o Presidente sugeriu realocar os recursos 

investidos no Fundo BB FLUXO FIC RENDA FIXA PREVIDENCIÁRIO 

CNPJ:13.077.415/0001-05 que de acordo com os extratos de outubro somam a 

importância de R$7.581.711,41 (sete milhões, quinhentos e oitenta e um mil, 

setecentos e onze reais e quarenta e um centavos) em outros fundos com melhor 

oportunidade de retorno, analisando juntamente com o Srº Douglas a estratégia de 

aplicar em fundos da mesma instituição, que sejam atrelados ao CDI e 

preferenciamente, pós-fixado. Esclareceu o consultor que trata de fundo com pouca 

exposição a risco e que tedem a rentabilizar melhor que o BB FLUXO FIC RENDA FIXA 

PREVIDENCIÁRIO. Ficou deliberado que será realocado o valor de R$6.000.000,00 do 

fundo citado acima, para o fundo BB PREVIDENCIÁRIO RENDA FIXA REFERENCIADO DI 

LONGO PRAZO PERFIL, CNPJ:13.077.418/0001-49, da mesma Instituição Financeira, 

ressaltando que o mesmo deverá primeiramente estar credenciado, pois não consta 

na lista do fundos credenciados desta Autarquia. Desta forma, a Superintendente 

juntamente com o Comitê de Investimento irá viabilizar o credenciamento do fundo, 

para viabilizar a movimentação financeira proposta. Na sequência o Presidente do 

Comitê questionou se havia alguma objeção ao proposto pelo consultor. Não 

havendo manifestação. Ficou deliberado e aprovado por unanimidade em seguir a 

estratégia apresentada e aguardar o fechamento de novembro para uma nova 

análise. Em seguida o Sr. Presidente do comitê perguntou se havia algo mais a ser 

tratado. Não havendo manifestação, deu-se por encerrada a reunião às 16h35m, que 

após lida e com as devidas observações, será assinada e publicada em portal 

eletrônico e devidamente arquivada. 
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MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                                          GESSIANE DE SOUZA COSTA 
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ANDRÉIA FERNANDA FÉBA 
Membro 

 
 
 
 
 

 
 
     


